



www.mg.co.id

## Pulisic Terpinggirkan di Chelsea

LONDON (IM) - Christian Pulisic terpinggirkan dari skuad Chelsea saat ini. Padahal seharusnya ia bisa jadi andalan Thomas Tuchel.

Pulisic memang sulit bersinar di Chelsea musim ini karena gangguan cedera. Dia baru tampil 21 kali dengan torehan dua gol dan satu assist di seluruh kompetisi.

Ketika Frank Lampard dipecat dan Tuchel masuk, Pulisic boleh jadi berharap makin sering dimainkan. Sebab, Tuchel pernah melatih Pulisic di Borussia Dortmund dan tahu kualitasnya seperti apa.

Sayangnya kenyataan tidak sesuai harapan. Pulisic malah cuma main 84 menit dari 10 pertandingan bersama Tuchel di Premier League. Bahkan Pulisic cuma duduk di bench saat Chelsea mengalahkan Newcastle United, Selasa (16/2) dinihari WIB dengan skor 2-0. Sebelumnya, Pulisic juga absen saat Chelsea mengalahkan Sheffield United 2-1.

Ini tentu jadi kondisi yang tak diinginkan Pulisic yang sejak dibawa ke Chelsea memang sulit maksimal, karena hantaman cedera. Maka wajar masa depan Pulisic mulai dispekulasikan karena persaingan di

lini serang Chelsea begitu ketat saat ini.

Terkait kondisi Pulisic saat ini, Tuchel meminta fans untuk bersabar dan meyakini pemain Amerika Serikat tersebut akan makin membaik ke depannya.

“Well, di laga melawan Newcastle kami akhirnya melakukan pergantian pemain di babak pertama karena cedera dan kami rada bingung saat memutuskan, apakah memainkan Christian setelah laga Piala FA atau jadi pemain pengganti dan menurunkan starting eleven yang berbeda. Christian memang pantas jadi starter, dia pantas juga jadi pemain pengganti, jadi saya harap dia terus tampil oke dan saya yakin dia akan punya pengaruh penting untuk kami serta memberikan dampak luar biasa ke depannya,” ujar Tuchel seperti dikutip ESPN. ●

vdp



CHRISTIAN PULISIC  
Pemain Chelsea

## Musso Diincar Dua Raksasa

UDINESE (IM) - Performa bagus kiper Udinese, Juan Musso musim ini membuatnya diincar dua raksasa Inter Milan dan AS Roma.

Musso adalah penjaga gawang utama Udinese berusia 26 tahun. Performanya sejak gabung Udinese pada 2018 memang sudah mencuri perhatian klub-klub besar.

Meski Udinese kesulitan bersaing di 10 besar, Musso tetap tampil impresif dengan torehan enam clean sheet sepanjang musim 2020/2021 dan kebobolan 26 gol dari 20 pertandingan.

Untuk ukuran klub seperti Udinese, total kebobolan Musso masih terbilang oke karena lebih baik dari AS Roma (35 gol) dan Atalanta (29 gol). Dengan postur mencapai 191 cm, Musso adalah tembok te-

bal di bawah mistar.

Maka dari itu wajar jika Inter dan Roma berebut tandatangan. Sebab stok kiper inti kedua klub itu memang mengkhawatirkan. Dari kubu Inter, Samir Handanovic memang jadi kapten tim dan sudah punya 500 pertandingan.

Tapi, penampilan Handanovic mulai menurun dalam dua musim terakhir dan kerap melakukan blunder. Setali tiga uang, kiper Roma Pau Lopez juga tidak memuaskan sejak dibeli musim lalu. Inter sudah ngebet mendatangkannya sejak musim panas lalu, tapi gagal karena persoalan keuangan.

“Rumor transfer itu sangat memotivasi saya, karena itu artinya performa saya bagus. Saya tahu kiper Inter cuma punya sisa kontrak dua tahun dan mungkin ini bukan waktu tepat untuk belanja pemain.. Saya juga dengar rumor soal Roma, tapi itu semua tidak saya pikirkan. Saya tahu waktunya akan tiba untuk akhirnya pindah. Saya memang ingin bermain di tim yang biasa lolos ke Liga Champions dan bertarung memperebutkan gelar juara. Itulah impian saya,” ujar Musso kepada Ole. ●vit

vdp



JUAN MUSSO  
Kiper Udinese



Kylian Mbappe  
jadi bintang  
kemenangan PSG  
atas Barcelona.

## PSG Tampil Perkasa di Camp Nou

Pelatih PSG, Mauricio Pochettino puas dengan penampilan para pemainnya, tapi mengingatkan untuk tetap rendah hati. Menurutnya, Barcelona punya pemain-pemain berkualitas yang bisa menghukum mereka kapan saja.

BARCELONA (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) tampil ‘mengamuk’ di Camp Nou saat mengalahkan tuan rumah Barcelona, 4-1, pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions, Rabu (17/2) dinihari WIB.

Barcelona sempat unggul usai Lionel Messi mencetak gol dari titik penalti. Namun setelah itu, PSG membombardir gawang Marc-André ter Stegen lewat hat-trick Kylian Mbappe dan satu gol Moise Kean.

Menang telak dengan mencetak empat gol tandang jadi modal besar buat menuju leg kedua di Paris. Tapi PSG niscaya tak mau kejadian musim 2016/2017 terulang.

Kala itu, menghadapi lawan yang sama, PSG membuang keunggulan kandang 4-0 dan kalah 6-1 di leg kedua pada babak 16 besar. Hanya saja situasinya memang berbeda kali ini karena partai penentuan digelar di Parc des Princes pada 11 Maret.

Pelatih PSG Mauricio Pochettino puas dengan penampilan para pemainnya, tapi mengingatkan untuk tetap rendah hati. Menurutnya, Barcelona punya pemain-pemain berkualitas yang bisa menghukum mereka kapan saja.

“Di setiap pertandingan kami mencoba untuk menemukan keseimbangan antara pertahanan dan lini serang, tapi

kami harus terus bekerja untuk lebih baik lagi. Saya baru 40 hari di PSG. Saya senang dengan hasil dan performa kami, tapi kami harus tetap rendah hati. Kami punya laga besar lawan Monaco pada Minggu nanti dan kami sudah langsung berpikir ke sana. Masih ada 90 menit lagi leg kedua dan Barcelona punya pemain-pemain besar,” kata Pochettino di situs resmi UEFA.

Bagi Pochettino, ini hanya kemenangan keduanya melawan Barcelona dalam 12 pertemuan. Sebelumnya, Pochettino enam kali kalah dan cuma sekali menang melawan Barca ketika masih membesut Espanyol pada Februari 2009 (2-1).

Terkait performa Mbappe, Pochettino mengungkapkan, sang pemain memang sudah janji mempersembahkan kemenangan. “Dia diam sebelum pertandingan. Dia bertanya kepada saya berapa kali saya menang di Camp Nou? Sekali, dengan Espanyol saya menjawab dia. Lalu dia bilang kepada saya bahwa kami akan mendapatkan kemenangan

kedua. Dan di akhir pertandingan, dia bilang kepada saya: ini dia, ini kemenangan keduanya,” ujar Pochettino.

Mbappe bermain selama 90 menit dengan melepaskan total enam tembakan (4 on target), menciptakan empat operan kunci, dan melakukan 65 sentuhan. Gelar match of the match berhasil disandang mantan pemain AS Monaco tersebut.

Aksi luar biasa Mbappe di laga ini tampaknya bakal membuat Real Madrid atau Liverpool semakin kesengsem kepadanya. Namun, Mbappe belum mau membahas soal masa depannya usai laga kontra Barcelona.

“Seragam PSG adalah salah satu yang saya hargai dan itu ada di hati saya. Akan sangat bodoh untuk memutuskan masa depan saya setelah satu pertandingan. Ini adalah sesuatu yang perlu direnungkan dalam jangka waktu yang lama. Saya selalu mengatakan bahagia di Paris dan laga ini salah satu yang membuat saya bahagia,” ujar Mbappe dikutip dari Marca.

Dengan hasil ini, tugas berat nyaris mustahil sudah menanti Barcelona di Paris. Tak tanggung-tanggung, mereka butuh menang empat gol untuk lolos ke perempat final.

Pelatih Ronald Koeman tak banyak berkilah soal kekalahan timnya. Ia pun memuji PSG yang menurutnya di atas Barcelona. “Jelas hasilnya menggambarkan betapa superior mereka. Pertahanan kami bermasalah pada babak kedua. Mereka membuktikan bahwa fisik mereka lebih unggul dari kami. Mereka lebih komplet. Kami harus menerima hasil ini, lalu melakukan perbaikan,” kata Koeman, dikutip BBC.

Walau pernah melakukan re-ans pada 2017 lalu, tapi Koeman seperti tak yakin hal itu bisa terulang. “Kalah 1-4 biasanya sangat sulit. Saya bisa saja bohong kepada kalian, tapi kalah 1-4 di kandang, kami tak punya banyak pilihan. Laga tadi menunjukkan betapa kami masih banyak kekurangan untuk menjadi tim terbaik, terutama di Liga Champions,” kata Koeman. ●vit

## Kemenangan Penting Liverpool

BUDAPEST (IM) - Liverpool mendapatkan kemenangan penting atas RB Leipzig, pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions, di Puskas Arena, Budapest, Rabu (17/2) dinihari WIB. Liverpool menang 2-0 lewat gol Mohamed Salah dan Sadio Mane.

Hasil ini jadi momentum bagus untuk kembali ke trek positif. Selain itu kemenangan ini lebih dari sekadar kans lolos ke perempatfinal. Sebab ini sekaligus mengakhiri rangkaian tiga kekalahan beruntun, yang diakui bikin kans mempertahankan gelar Liga Inggris pudar. Liverpool berturut-turut tumbang 0-1 dari Brighton and Hove Albion, 1-4 dari Manchester City dan 1-3 dari Leicester City.

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp pun begitu puas dengan keberhasilan anak asuhannya. Pria asal Jerman ini mengatakan bahwa Liverpool layak menang karena mampu mendominasi laga dan bisa meredam Leipzig,

“Itu adalah laga yang kami inginkan dan butuhkan. Leipzig bisa menjadi monster, mereka menganalisis kecepatan dan fisik. Namun kami bisa

mendikte mereka dengan cara yang luar biasa. Kami memainkan permainan yang sangat bagus dan mendapatkan hasil yang pantas,” ujar Klopp dikutip dari BBC.

Klopp juga merasa bahwa banyak pihak jelas menanti Liverpool kembali terpelelet di laga kontra Leipzig. Namun, The Reds mampu membuktikan mereka mampu bangkit dalam keadaan yang sulit.

“Ini adalah pertandingan yang sulit dengan hanya rentang dua hari dari pertandingan terakhir kami. Memang baru leg pertama, tapi banyak orang menanti kami terpelelet lagi,” ujarnya.

Laga leg kedua sendiri rencananya bakal digelar di Anfield pada 11 Maret mendatang. ●vdp



SADIO MANE  
Pemain Liverpool

## MU Perpanjang Kontrak Greenwood

MANCHESTER (IM) - Penyerang muda, Mason Greenwood, mendapatkan ganjaran kontrak baru dari Manchester United. Dia dipagar dengan kontrak baru dengan durasi panjang.

Pengumuman kontrak baru itu disampaikan lewat situs resmi klub. Pemain 19 tahun itu dikontrak sampai 2025, dengan opsi perpanjangan 1 tahun.

“Saat anda bergabung dengan klub di usia 7 tahun, anda hanya bermimpi untuk bermain di tim utama suatu saat nanti. Saya sudah bekerja sangat keras untuk bisa ada di level ini dan dua tahun terakhir ini saya capai dalam permainan dan saya tahu bahwa ini lingkungan yang sempurna untuk memainkan sepakbola saya,” kata Green-

wood di situs resmi MU.

Ia menegaskan dirinya akan bekerja keras untuk kejayaan tim, baik untuk level domestik maupun Eropa. “Dengan dukungan dari manajer, staf pelatih dan juga bisa belajar dari banyak pemain hebat, saya tahu bahwa saya bisa berkembang setiap hari. Masih akan ada banyak hal lagi yang saya dan tim ini berikan, saya sangat berkomitmen untuk bekerja keras setiap minggu untuk membantu grup meraih sukses,” ujarnya.

Bersama tim senior MU, Greenwood sudah bermain sebanyak 82 pertandingan di semua ajang. Dia membukukan 21 gol dan 10 assist dalam laga-laga itu.

Di musim ini, Greenwood belum menyumbangkan banyak gol untuk MU. Dia baru 4 kali menjebol gawang lawan di semua ajang, sumbangan lainnya berupa 5 assist. ●vit

vdp

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 61 Jakarta 11410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com

MASON GREENWOOD  
Pemain MU